

村松雅 8/31/2024 ⇄

シンポジウム 一言感想

画面下の[+]アイコンを押して、グループディスカッションでの感想を書き込んで、最後に[公開]を押してください。

⇄ シンポジストの皆さんのそれぞれの立場からの提言が後のグループ協議に、良い盛り上がりを持たせていただきました。ありがとうございました。

⇄ 退職して子どもから遠ざかっているわたしにとって、今日のシンポジウムや話し合いは、教師って素敵な仕事だと再確認する素晴らしい機会でした。

⇄ シンポジストの皆さんの話から、現在格闘している問題の解決に向けたアイデアをいただきました。子ども達をすこやかに育てるには、日本の社会全体が教育についてもっと関心をもつことが必要だと感じています。今日のようないろいろな立場の方からのお話を、現職の教員達ももっと聞くべきだと思いました。

⇄ 子どもを育てることや学校の在り方など、いろいろな立場の方のご意見をうかがい有意義でした。子どもが楽しいと思えること、そのために教師も楽しく思える学校ができればいいなと思います。ありがとうございます。

⇄ 現役の学生さんの声を聞いて、若い人たちと交流をもつことの大切さを感じました。まっすぐな思いをもっていて素敵だと思いました。現役の教員として、学生さんの悩みに少しでも応えることができたなら、今日は、この会に参加してよかったと思いました。教師は大変なことも多いけれど、やりがいのある仕事です。仲間と励まし合い、これからもせっかくだからこのような会をいただけたらと思いました。

⇄ 国大生の皆さん、お休みの日に関わらずここに集って下さりありがとうございました。学生の皆さんがここに来て下さり場が盛り上がりましたの今、教員不足です。教育っていいですよ。ぜひお仲間を誘ってみんなで教員を目指して下さい。

⇄ 今の子どもたちには、転んだり躓いたりする経験そのものが足りないのかもしれない。それゆえ、立ち直る力やトラブルを回避する術を身につけられないまま大きくなっている子どもが増えているように思います。

⇒ 現役の方々からのお話を聞くことができ
よかったです。今自分のできることをあら
ためて考え、やっていきたいと思ひます。

⇒ 学校というところで、生きる力をつけ、学び合
うことができる場であるので、ますますやりが
いをもって取り組んでいきたいと感じました。
いろいろな立場の方とこうして意見交
換をすることで、今の子どもたちの未
来を考えて進んでいけると思ひました。
学生の方が実習を通して協働的な学びが大
切だと感じていて頼もしく感じました。
自分の今やっていることを再確認できる貴重
な機会となりました。大変有意義な場で初
めて参加しましたが、勇氣も湧き、とても良
かったです。他の方にも来年勧めたいです。

⇒ 子どもたちが育つ時、必ず教職員
自身も育っている。その瞬間を皆で
味わっていきたく思ひています。

授業で子どもは変わる

学び続ける子ども、学び続ける教職
員を授業改善、人と人との関わり合
いを通して、育てていきたく思ひます。

もしかすると今週の土曜日、日枝小学校でそんな
瞬間に出会えるかもしれないなと思ひました。

⇒ シンポジストの方々ありがとうございます
た。子どもとの生活を楽しんでいるようすが伝
わって頼もしく思ひました。シンポジスト同士
の意見交流もあるとよかったですと思ひました。

⇒ 現役の学生さんはしっかりとした考えを持ち、
勉学に励んでいらっしゃる事が分かり、これか
らの学校教育を支える大きな力を感じました。

⇒ 学生は、教員以外の仕事もあるからやってみ
たいと思ったかもしれませんが、習い事の運
営、経営は、学校教員とは全然違う困難さ
があるでしょう。まずは場として継続できる公
教育で教員を務めることは、教育に集中して
打ち込めることなのだと思ひました。

⇒ “すこやかに育つ”ってどういうことか、あらた
めて考えました。心と身体ともに健やかであ
りたいものです。一人でなくチームで共感し
ながら教育に関わっていきたく思ひます。

⇒ 今の時代のほうが「すこやかに育つ」ことは
むずかしいと感じる。教員だけでなく、地
域の人、カウンセラー、サポーターなど様々
な人とのネットワークが大切だと思う。

⇒ 子どもとの触れあい方、子ども目線で物事を
考える事の大切さを考えさせられました。

⇒ 学生がもつ現場への不安に対して、現職
の先生から意見を聞ける貴重な機会でし
た。また、同じ立場のように見えても個人
で異なる意見を聞く事で、教育現場のも
つ多様性について理解が深まりました。

⇒ キラキラと夢のある学生の方々と
お会いできてよい時間でした。

⇒ 世代や立場の違う方々の視点から共通
のテーマにつながる話は、とても共感で
き、明日の教育に生かせるものでした。

⇒ いろいろな方の話から、新たに自分
なりに考えるきっかけとなりました
子どもは自分で育つもの、われわれは、楽しい
学びの場をいかに提供できるかだと思いました

⇒ 「すこやか」に育つの意義を自分なりに捉えるき
っかけとなりました。様々な考えがありますが、
自分自身としては学校教育の特徴である「他者との
キョウドウ（共同・協働・協同）」が重要だと感じ
ました。予測不能な社会の中で、児童生徒が自分
で物事に取り組むことができる「生きる力」のため
には、自己肯定感や自己有用性を高める必要があ
ると思います、自身が教員になった際には意識し
ていきたいと考えました。

⇒ 色んな方からのお話を聞いて教員になる上でも、
今の学生のうちに色んな場に足を踏み入れて、多
くの世代の人と関わっておくことの大切さを実感
しました。色んな子どもたちがいる今、それぞれ
の子がその子らしく生きていけるようにその子を
理解する姿勢を大切にしたいと思いました。

⇒ 学生の疑問について、それぞれの立
場から親身になって意見を出してく
ださり、とても勉強になりました。
大切な根幹の部分は変わらずとも、
時代によって教育の課題は様々に変
わっていくことがわかりました。

⇒ シンポジストのお話を聞きながら、子どもの
すこやかな学びとは・・・を考えることができた

のがよかったです。ありがとうございます。
また、グループ討議では、志の高い学生の方のお話がよかったですと感じました。このような方がこれからの学校教育を支えてくれると思うと、心強いなと思います。

⇒ シンポジウムでは、それぞれの立場からの子どもたちの様子を聞くことができ、異なる部分・共通している部分について学び考えることができました。ディスカッションでは、現役校長先生からお話を聞くことができ、貴重な時間になりました。

⇒ 学生の自分が今悩んでいることに対して、長年教員として経験をなさった方々の意見をお聞きすることができました。本当に貴重な機会となりました。

⇒ 谷川先生の、心が折れそうになることも多い。でも、楽しいことも多い。実感のこもった言葉だと思いました。原田さん、子どもから気づく、素敵な視点です。新田さん、ボクサーが街を走る、地域の安全につながる、目から鱗でした。横田さん、いいところ探し、お互いの思いを言葉にして伝えること、その枠組みを作り続けられていること、意義があります。敬服致します。

⇒ 将来地域を創造していけるような子どもに育てていきたいと改めて思いました。

⇒ これから教員を目指す方の真剣な考えがうかがえて、これからの学校運営に光が見えた気がしました。

⇒ シンポジウムについて、また自分が不安だったことについて相談できて、現役の校長先生からお話を聞けたのでとても良かったです。

⇒ 多様な視点からの意見を伺い、自分の実践を振り返る機会となった。

⇒ 子どもがすこやかに育つためには、まずは教師がすこやかではならないという観点到強く共感しました。広い視野を持ち、教師自身が問題解決のための引き出しを多く持つことが大切なのだと感じました。

⇒ 現場にいと今の学生のモチベーションなどゆっくり聞く機会がないので有意義でした。

⇒ 年代が異なる教育について知ることができました。私が教員になる上で不安な点も親身に向き合ってください感謝しています。

子どもの自由について話し合うことができ、
今後の授業作りに生かしていきたいです。

⇒ 実際の子どもの姿を語り合う
ことが出来て良かったです。
生活、授業等様々な場面で子どもが健やかに育
つための支援や手立てができると感じました。
また、子ども同士の関わり合いから健やかな
成長に繋がるものが多くあると感じました。

⇒ これから教師になる学生さんが、夢と希
望を持ってくれることを願っています。

⇒ いろいろな意見を聞くことができ
て、とても参考になりました。また、
明日からの活力になりそうです。

⇒ 現役の先生の生の声が聞いて良かったで
す。学生さんの声も聞きたかったです。

⇒ 学校現場の話聞くことができとても勉
強になりました。いろいろな子どもの現状
を話しました。とても興味深かったです。

⇒ いつの時代でも子供を思う気持ちは変
わらないものがあると感じました。
目の前の子供がすこやかに育つため
にも、まずは自分自身が、すこやかに毎
日を過ごしていきたいと思います。

⇒ 様々な立場の方のお話から、子どもたちの
すこやかな育ちについて、多面的に考える
ことができました。顔を合わせての場がや
はり大切だと参加して実感しています。

⇒ 現役学生さんからの率直な質問から、話が深
まりました。子どもたちの成長に向け大事に
していかなければならないことを、今後もし
っかりと見極めていきたいと思っています。

⇒ 子ども一人一人に対しての向き合
い方の難しさと同時に出会いわか
わることの大切さを感じました。

⇒ 長年の教員経験から、学校内、教員
からの視点を知れただけでなく、
退職してからも民間で教育に携わっ
ているとのことで、地域、外部から
の視点も知ることができました。
貴重な経験をありがとうございました。

⇒ 子どもたちの自己肯定感を高めることを、これからも大切にしたいです。

⇒ グループに新田さんがいてくださったおかげで、教員以外の方の話をお聞きできて良かったです。

⇒ 様々な立場の方から経験をもとにディスカッションできたことが良かったです。

⇒ 色々な立場の方々の意見が伺えて有意義な会になりました。学生さんも自分の意見をしっかり持っていて頼もしく感じました。

⇒ それぞれ立場の異なる4人の方のお話を伺えたのは良かったです

⇒ それぞれ立場の異なる4人の方のお話を伺えたのは良かったです

⇒ それぞれのお立場からの教育観に触れて参考になり、自分が現役の時分に大切だと信じて遂行してきたこと今の教育にも通ずることが改めてわかりました。ありがとうございました。

⇒ とても良かったです。

